

1. Record Nr.	UNINA9910416465803321
Autore	Amalric Jean-Pierre
Titolo	Byzance et ses périphéries (Mondes grec, balkanique et musulman) : Hommage à Alain Ducellier // Christophe Picard, Bernard Doumerc
Pubbl/distr/stampa	Toulouse, : Presses universitaires du Midi, 2020
ISBN	2-8107-0991-2
Descrizione fisica	1 online resource (473 p.)
Altri autori (Persone)	BalardMichel BennassarBartolomé BirnstielEckart BlanchetMarie-Hélène BlancsLaurent Bordes-BenayounChantal CheynetJean-Claude DédéyanGérard DoumercBernard DrocourtNicolas FoucaultDidier G. De AnnaLuigi GallinaMario GardettePhilippe JoudiouBenoît MaltezouChryssa MartinJean-Marie Martin-HisardBernadette MeunierFlorence MutafianClaude NastaseDimitri PicardChristophe PillonMichel RacinePierre SayahMansour WeberBenjamin XhufiPëllumb YannopoulosPanayotis ZaïmovaRaïa
Soggetti	History histoire

Byzance
Islam
Balkans
Byzantine Empire History
Byzantine Empire Civilization

Lingua di pubblicazione

Francese

Formato

Materiale a stampa

Livello bibliografico

Monografia

Sommario/riassunto

Alain Ducellier, né à Paris en 1934 a fait ses études aux lycées Jacques-Decour et Henri IV puis a soutenu en Sorbonne, dès 1957, un D.E.S. d' Histoire byzantine sous la direction de Rodolphe Guiland. Agrégé d' Histoire en 1959, il a entrepris, sous la direction de Paul Lemerle, une thèse d'Etat consacrée à La Façade maritime de l'Albanie au Moyen Âge. Durazzo et Valona du xe au xve siècle, soutenue en Sorbonne en 1971. Professeur au lycée de Reims puis à Janson de Sailly à Paris, il devient assistant à la faculté de Tunis de 1963 à 1967, puis maître-assistant à l'université de Toulouse où il est ensuite élu maître de conférences en 1971 et professeur en 1973. De 1981 à 1985 il est membre du jury de l'agrégation d'histoire. Membre du L.A. 186, Histoire et Civilisation de Byzance (Paris, Collège de France) et du laboratoire Diasporas (Université de Toulouse-Le Mirail). Cette carrière a déterminé la nature et l'évolution de son enseignement comme celle de ses recherches : l'assise majeure a toujours été l'histoire de l'Empire byzantin, dont il a souvent privilégié les périphéries, comme en témoignent ses nombreux travaux relatifs à l'Albanie médiévale et aux Balkans en général, mais aussi les relations avec l'environnement musulman auquel il a longtemps consacré une partie de son enseignement à Tunis puis à Toulouse.
